

Miguel Ángel Guill presenta un cómic sobre Carlos Coloma, el personaje más destacado de la saga

17/02/2022



El autor firmó numerosos ejemplares al acabar el acto | J.C.

Los eldenses ya pueden tener en sus manos el comic *Honor y reputación* sobre la vida del militar y escritor Carlos Coloma, del dibujante Miguel Ángel Guill. Esta novela gráfica, realizada para todos los públicos, **se enmarca dentro del "Año Coloma" y se presentó ayer en la Fundación Paurides ante un centenar de personas.**

El cómic ya está a la venta en quioscos y librerías al precio de 10 euros.

Daniel Poveda presentó la obra y recaló que "nunca se es mayor para leer tebeos, y **esta novela gráfica es un ejemplo de que los cómics no son solo para un público infantil**".

Poveda explicó que a través de esta obra, de 40 páginas, "se puede conocer a **este militar, diplomático, traductor e historiador, pues sorprende descubrir todo lo que ha vivido.** El título *Honor y reputación* es muy acertado, porque resume la vida de este hombre. Fue una persona íntegra, cumplió lo que se le encomendó a lo largo de su vida, entre los siglos XVI y XVII".



Rubén Alfaro resaltó el conocimiento de Guill sobre los Coloma | J.C.

El eldense Miguel Ángel Guill arranca el cómic en Valencia de Po (Estado de Milán) en 1635, dos años antes de la muerte del protagonista, cuando le encomiendan socorrer la ciudad. Se vale del recurso del *flashback*, es decir, echar la vista atrás para recordar sus hazañas más importantes y conocer los hitos de la vida del miembro más ilustre de los Coloma. En los dibujos, hechos a mano a mano por Miguel Ángel Guill, **“se comprende que Carlos Coloma era un gran estratega, desde la primera página te atrapa y la historia se interioriza sin darte cuenta”**, indicó Poveda.

Guill admitió ser “un friki de Carlos Coloma y tener una gran pasión por los cómics, y por ello agradezco la oportunidad que me ha dado la Fundación Paurides y el Ayuntamiento al encargarme este trabajo, pero también que se celebre el Año Coloma,

pues se pone en valor la familia desde un enfoque multidisciplinar, con música, libros, exposiciones, presentaciones y mucho más, son actividades que harán que Elda aprenda sobre esta familia tan importante que ostentó el Condado de Elda durante 200 años”.

El alcalde de Elda, **Rubén Alfaro**, intervino en este acto y afirmó que **“Miguel Ángel tenía que hacer un cómic para esta conmemoración. Le ha llevado mucho trabajo y se lo agradezco porque el resultado es extraordinario, es especialista en Carlos Coloma y tiene una gran mano para pintar, nos ha hecho un regalo a los eldenses”**. Añadió que “este cómic permitirá a la población acercarse a la figura de Carlos Coloma y ahondar en la familia. Espero que en cada hogar eldense tenga esta novela gráfica sobre un vecino con una vida aventurera que ha sido extraordinariamente recogida por Miguel Ángel, que **ha hecho una joya**”, concluyó.



David Poveda fue el encargado de presentar la obra | J.C.